

CARLOS (ANGEL CARLOS) DE LLUPIÁ Y DE ROGER

Protector del Brazo Militar 1681-1683 y 1693-1695.
I Marqués de Llupiá, Vizconde de Castellnou.

Señor de Castellnou, Paracols, Bellpuig, Prunet, Caixas, Camuelas, Sant Miquel de Llotes, Molig, Rocacrepa, Campoma, Llupiá, Gallifa, Coma y Vilarmilar, Caballero de San Juan. Participó en las Cortes de 1701 y 1705. Brazos del Principados, 1713.

El Marquesado de Lupiá es un título nobiliario español otorgado el 4 de enero de 1702 por el rey Felipe V, a favor de Ángel Carlos de Lupiá y de Roger, noble Catalán, hijo de Carlos de Llupiá y de Vilanova Tragó, Señor de Llupiá, Vilarmilar, Castellnou, Bellpuig, Paracols y Molitg, asistente al Parlamento de Barcelona de 1653. Fue rehabilitado en 1985 por el rey Juan Carlos I a favor de Luis Desvalls y Trías (†1987), como XII marqués de Lupiá, IX marqués de Alfarrás y V marqués de Poal. El actual titular, desde 1989, es Carlos Desvalls y Maristany.

Real Cuerpo de la Nobleza de Cataluña